

## ... wenn es hier doch auch schön ist.

Gute Architektur gibt es an vielen Orten, egal ob nah oder fern. Für die Vortragsreihe des Architekturstudiengangs an der Hochschule Karlsruhe im Wintersemester 2022/2023 haben wir nach Architektinnen und Architekten Ausschau gehalten, die unter anderem Karlsruhe und die Region mit guten Ideen und Bauten bereichert haben.

Wir freuen uns, etwas über ihren Werdegang zu hören und ein paar Projekte zu sehen, die wir uns im Studium und Beruf bei der Bewältigung zukünftiger Aufgaben zum Vorbild nehmen können.

*Wohnhaus in Triberg, Schneider Architekten | Foto: Johannes Vogt, Mannheim (2014)*

### Veranstaltungsort

Hochschule Karlsruhe  
University of Applied Sciences  
Moltkestraße 30  
76133 Karlsruhe  
www.h-ka.de

... und online über Zoom  
Meeting-ID  
934 6699 4713  
<https://h-ka-de.zoom.us/j/93466994713>

Studiengang Architektur  
Gebäude B, 5.OG, Foyer West  
Tel.: +49 (0)721 925-2743

Bescheinigungen für die Kammerpunkte werden nur bei der Teilnahme vor Ort ausgestellt.

Die Vorträge sind kostenfrei und im Rahmen des Weiterbildungsprogramms der AKBW zur Anerkennung eingereicht. Eine Anmeldung ist nicht notwendig.

Mit freundlicher Unterstützung von:



*Ortsmitte Gaiberg | Foto: Brigida González, Stuttgart*

## Reflexion

Dea Ecker, Ecker Architekten  
Heidelberg

- 1985 – 1992 Diplomstudium der Architektur Karlsruhe
- 1993 – 1995 Projektleitung bei Suter+Suter GmbH, Leipzig  
Gewerbe-, Büro-, Wohnungsbau, Wettbewerbe
- 1995 – 1996 Stipendien der Fulbright Stiftung für drei Semester am Illinois Institute of Technology (IIT) in Chicago, Master of Architecture Graduate Fellowship Stipendium des IIT, Teaching Assistant im Entwurfsstudio for Graduate Studies von Professor Jerry Horn
- 1996 – 1997 Projektleitende Architektin für den Entwurf einer Ferienstadt in Cheju-Inland, Süd Korea, bei Holabird & Root, Chicago
- 1997 Gründung Architekturbüro Piotrowski+Ecker in Chicago, Gewerbe- und Bürobauten, Schul- und Universitätsbauten, Innenarchitektur
- 1998 Gastkritikerin an der Architekturfakultät des IIT in Chicago
- 1999 – 2000 Übersiedlung des Büros nach Deutschland
- 07/2000 Berufung in den Bund Deutscher Architekten
- 2007 Gastkritikerin Architektur am IIT, Paris
- 2008 Fachpreisrichterin, Gestaltungsbeirätin, Jury
- seit 2009

Mi. 19. Oktober, 2022 | 19 Uhr

## Sakrale Räume

Peter Krebs, Büro für Architektur  
Karlsruhe

- 1994 Diplom RWTH Aachen
- 1994 – 1998 Mitarbeit im Architekturbüro Böhm, Köln  
Projektleitung
- 1997 – 2002 Wissenschaftliche Mitarbeit am Lehrstuhl Prof. Arno Lederer
- seit 1998 Freischaffende Tätigkeit
- seit 2003 eigenes Büro  
Projekte, Wettbewerbe, Preisrichtertätigkeit
- 2007 Gastprofessur HfT Stuttgart
- 2011 – 2012 Vertretungsprofessur
- 2012 – 2014 Vorsitz BDA Karlsruhe
- seit 2013 Professur HfT Stuttgart  
„Raumgestaltung und Entwerfen“

Mi. 09. November, 2022 | 19 Uhr

*Petrus-Jakobus-Kirchenzentrum Karlsruhe | Foto: Brigida González (2017)*



*Mikro-Wohnhaus Durlach | Bild: linking architecture*

## Ort. Identität. Architektur

Dr. Ulrike Fischer, linking architecture  
Karlsruhe

- 1996 – 2002 Studium der Architektur an der Universität Karlsruhe (TH) und ETSA Barcelona
- 2002 Diplom an der Universität Karlsruhe (TH)
- 2003 – 2007 Projektleitende Architektin im Architekturbüro Jüngling und Hagmann BSA / SIA AG, Chur, Schweiz
- seit 2007 selbständige Architektin mit Büro in Karlsruhe/ linking architecture
- 2007 – 2019 Wissenschaftliche Mitarbeit in Lehre und Forschung am Lehrstuhl für Baukonstruktion und Entwerfen, KIT
- 2010 – 2013 Lehrauftrag an der HfT Stuttgart  
Baukonstruktion
- 2011 + 2016 Assistant Professor summer workshop Central Academy of Fine Arts, Beijing, China
- 2014 Promotion am KIT, Karlsruhe
- 2019 Berufung an die htw saar  
Professur für „Entwerfen, Methodik und Konstruktion“
- seit 2022 Mitglied im Gestaltungsbeirat der Stadt Ulm und im Gestaltungsbeirat der Stadt Tübingen

Mi. 23. November, 2022 | 19 Uhr

## Bestand(s)aufnahme

Sabine Schneider, Schneider | Architekten  
St. Georgen

- 1998 Diplom Architekturstudium, FH Karlsruhe
- 1999 – 2000 Architekturbüro Gregor Kuner, Furtwangen
- 2001 – 2017 Schneider | Architekten BDA, St. Georgen  
seit 2014 AKBW Stellvertretende  
Kammergruppenvorsitzende
- 2016 – 2022 Lehrauftrag an der HKA Karlsruhe  
Bauen im Bestand, Entwerfen und  
Konstruktiver Entwurf
- 2019 – 2022 Lehrauftrag an der HTWG Konstanz  
Baukonstruktion - Holzbau
- seit 2018 Schneider | Architekten Partnerschaft mbB,  
St. Georgen
- seit 2022 Mitglied im Eintragungsausschuss AKBW
- seit 2022 Mitglied im Gestaltungsbeirat der  
Stadt Kandern
- seit 09/2022 Berufung an die H-KA Karlsruhe  
Professur für „Nachhaltiges Entwerfen,  
Gestalten und Konstruieren“,  
Fakultät Architektur und Bauwesen

Mi. 07. Dezember, 2022 | 19 Uhr

*Wohnhaus in Staufen | Foto: Thomas Riedel, Karlsruhe (2006)*

